

さあ、2 学期のチャレンジ！！できることはある！！

～ “夢” はあきらめない 新しい価値の創造を マイナスをプラスへ…～

ついに 2 学期のスタート、例年ならば“夏休み後半”となりますが、残暑という名の猛暑の中で 2 学期がスタートしました。この夏、Kiss FM “ハイスクールノオト”、ラジオ関西 “#放送部の夏 高校アナウンスフェス” に続き、県立こどもの館 “朗読コンクール” に応募しました。ハイスクールノオトのスタジオ収録以外はメディアでの参加(応募)でしたが、なんとなく、“できることに取り組んだ” 気がしています。

それにしても、残暑という名の猛暑の中、授業・面談・補習・部活動と同時並行で多くのことが進行していきました。思うに、放送室の環境も考えものです。部員全員が集まると、とにかく“密”の状況です。暑さ対策は、室内は扇風機と送風機で対応しています(するとまた狭くなる…)。おまけに、窓を開けようにも“窓の外にはどこかの部屋のエアコン室外機”で開けると熱風が室内へという状況で四苦八苦です。時には、隣の会議室を使わせていただき収録にとりくみました。ただ、この部屋も暑い…。とにかく、熱中症にならないよう、新型コロナに感染しないよう願うばかりです。



続いて、体育大会、県総合文化祭への準備も本格化です。例年とは異なる形となることが予想されますが、例年の形で準備をすすめるしかないような状況です。こちらへはどうなるのか情報が来ない…。後は状況次第で対応するしかないかなというところです。いずれにせよ今年は手探りの状況が続きます。新型コロナ感染拡大が続く中で、いつどのようになるのか不安な状況が続きます。

ただ、どのような状況でも「できることに取り組む」ことだけは続けていきたいと願います。

